
Conseil Citoyen du Port du Rhin / Assemblée de quartier du Port du Rhin :  
Compte-rendu de la réunion  du mercredi 9 novembre 2022 

 

Présents : Anne-Véronique Auzet, Leyla Binici, Emile Boistel (Drugstore), Ludovic Hauer, Céline Hentz, Maxime 
Gerlinger (Ville), Céline Hentz, Christine Kiefer, Justine Mayer, Nora Bitsch (ESEIS), Edwige Steibel, , Anne Reymann 
(élue CEA), Djamel Roubaa (délégué de la préfète). Isabelle Violet, Marie (habitante du quartier), Hervé Chougny 
(territoire zéro chômeur). 

Arrivé à 19h : Gilles Huguet (ARAN) – n’a pas pris la parole ni expliqué sa présence à l’assemblée de quartier 
du Port du Rhin 

Excusées : Marie-Pia Meyer, Annick Rotter, Anne Rouault, Claudine Simon, Roos Van De Keere (Chapelle de la 
rencontre),  

communication auprès des habitants pour faire connaître le conseil citoyen 
 se greffer sur les cafés du CSC le premier vendredi du mois, 1er vendredi de janvier (le 6) ? 

 faire une table au Carrefour Express, devant l’école les 24 et 26 janvier 

 un petit groupe se chargera de la conception du flyer et des affiches, à reproduire chez Drugstore 

 rétroplanning pour une assemblée de quartier le mercredi 8 février 

lieu de réunion 
Après discussion le CSC semble plus pertinent. Il n’y a pas vraiment d’autre lieu disponible, mis-à-part le point 

coop, qui en période hivernale est très sonore (soufflerie du chauffage) pour une réunion relativement restreinte. 
Par ailleurs, cela demande de l’intendance (retrait et retour des clefs). 

contrat de ville 
il n’y a pas eu de comité de pilotage depuis longtemps (du moins pas à notre connaissance). Un bilan de la 

politique de la ville a été fait sans que nous ayons été informés, ce que nous regrettons. 

Travaux de réhabilitation 
Il faudra être présent dans les échanges concernant la réhabilitation, notamment pour le suivi. Courrier doit 

être envoyé la semaine prochaine pour en faire la demander 

Ordures ménagères (Alsace Habitat) 
Suite à l’intervention d’Anne Reymann et au courrier de Florian Kobryn, élus à la CEA, une rencontre est 

prévue avec Mme Wendel, directrice Alsace Habitat de la circonscription, demain jeudi 10 novembre à 14h. 

Réhabilitation de la cité Loucheur (Ophéa) 
Le Conseil Citoyen souhaite être mis au courant des travaux et proposer un comité de suivi. Courrier à faire à 

Ophéa. Tenir Françoise (CLCV) au courant. Souci concernant la précarité énergétique cet hiver encore. 

Maison Urbaine de Santé 
Nous avons appris par la presse le report de l’ouverture à 2024. D’une manière générale, nous ne sommes pas 

informés, ce qui a conduite à des difficultés. Courrier à faire à Alexandre Feltz. 

Réunion courriers mercredi 16 novembre chez Edwige 

Pb du restaurant (chicken) 
Le syndic est allé au contentieux. Les pompiers sont au courant. 

Repas de Noël 
Prévoir 15 personnes, le 14 décembre 



Prochaines réunions 
14 décembre (animation Leyla), 11 janvier (animation Hervé) 

Ordre du jour prochaine réunion 
Communication, table devant Carrefour et préparation assemblée de quartier 

Invitation SPL à une prochaine réunion pour projet cour des douanes 

 

 

 

Prise de notes : Anne-Véronique Auzet 


